



Elternbrief für das Schuljahr 2023/24

Liebe Eltern,

herzlich Willkommen im Schuljahr 2023/24 - einem hoffentlich guten und stabilen, das Ihren Kindern viel Freude bereitet und Lernerfolge garantiert.

Wie Sie sicherlich bereits der örtlichen Presse entnommen haben, finden momentan am Schulgelände bzw. auch im Schulhaus weitere Sanierungsmaßnahmen statt. Dabei geht es um die Sanierung der Schulmauern und der Schultore sowie die Umsetzung von weiteren Maßnahmen aus dem Digitalpakt. Beide Baumaßnahmen sollen Ende 2023 abgeschlossen sein. Damit Sie sich langfristig auf wichtige Termine einrichten können, möchten wir Ihnen folgende Dinge zur Kenntnis geben:

- **Elternabende** finden in der Woche vom 04.09.-07.09.23 statt - gestaffelt nach Klassenstufen:
Klassen 5 und 6 am 05.09.23
Klassen 7 und 8 am 06.09.23
Klassen 9 und 10 am 07.09.23
- **Elternsprechstunden** werden angeboten am 09.11.23, 08.02.24 und 25.04.24 (Einladungen erfolgen entweder über Klassenlehrer oder Fachlehrer aber auch eine Anmeldung der Eltern zu den Sprechstunden ist möglich und erwünscht).
- Für den 15.12.23 planen wir unser **öffentliches Weihnachtskonzert** in der Aula

Schulbücher erhält Ihr Kind leihweise. Bitte sorgen Sie dafür, dass die Bücher unbeschädigt bleiben und einen Umschlag erhalten.

Bei Beschädigung/Verlust behält sich die Stadt als Schulträger Schadenersatzforderungen vor. Gleiches gilt für andere vorsätzliche Sachbeschädigungen.

Sollte Ihr Kind krank sein, bitten wir bis 08.00 Uhr unbedingt um telefonische Abmeldung oder schriftliche Information über die Homepage der Schule, was der gemeinsamen Sicherheitsvorsorge für unsere Kinder dient. Eine kurze schriftliche Entschuldigung reichen Sie bitte nach, wenn Ihr Kind wieder zur Schule kommt, es ist keine Vorlage eines ärztlichen Krankenscheines notwendig.

Bitte sprechen Sie mit Ihrem Kind über die Einhaltung der Hausordnung unserer Schule sowohl im Unterricht als auch in den Pausen. Nur so ist ein reibungsloser Ablauf des Schulalltages für alle am Schulleben Beteiligten zu gewährleisten. Bei nicht zu duldenen Verstößen gegen die Hausordnung werden wir Sie als Sorgeberechtigte unverzüglich zur Klärung des Sachverhaltes in die Schule einbestellen.

Aus der Erfahrung der vergangenen Jahre bitte ich Sie dringend darauf zu achten, dass die Schule stets Ihre aktuelle Telefonnummer und Notrufnummer hat. Wenn Sie nicht erreichbar sind, darf Ihr Kind auch im Krankheitsfalle nicht allein nach Hause gehen. Bei Akutfällen informieren wir die SMH. Auf ein gutes Miteinander!

A.Klöditz
Schulleiterin